

Wie Bambus im Wind

Die Brücke Balingen-Bangladesch und die 17 Nachhaltigkeitsziele der UN – herzliche Einladung zur Vortragsreihe auf der Gartenschau Balingen 2023



Erhältlich als Printmedien beim Förderverein Brücke Balingen-Bangladesch und in der Buchhandlung Rieger



www.brueckebalingenbangladesch.de · post@giselahospital.de

Einladung zur Vortragsreihe „Wie Bambus im Wind“ auf der Gartenschau Balingen 2023

Der Förderverein Brücke Balingen-Bangladesch e.V. ist seit Jahren bei allen seinen Projekten darauf bedacht, die 17 Nachhaltigkeitsziele 2030 der UN umzusetzen - vor allem die Zielen 1-5, 8, 10 und 13. Auf der Gartenschau 2023 in Balingen stellt der FVBBB mit seiner Vortragreihe **"Wie Bambus im Wind"** Beispiele dieser Projektarbeit vor. Alle Vortragende in dieser Reihe sind herausragende Beispiele dafür, dass das Engagement im globalen Süden kein Almosen darstellt, sondern großen Gewinn für alle Beteiligten in sich birgt. Sie informieren über die persönlichen Erfahrungen, die sie bei Ihren Einsätzen gesammelt haben. Die Vorträge lenken den Blick über Balingen weit hinaus, weiten den Blick für die Schönheit und Kostbarkeiten unserer Welt aber auch für die Notwendigkeit, sich dafür persönlich einzusetzen.

Alle Veranstaltungen finden statt auf der Plaza-Bühne oberhalb der Eyach-Terrassen.

Mittwoch, 24.05. · 12.30 – 13.30 Uhr · Andrea Rahaman

Brücke Balingen – Bangladesch: globale Verantwortung konkret am Beispiel der Arbeit der NGO MATI: mit den Armen auf Augenhöhe.
Andrea Rahaman hat über ein Jahrzehnt die Arbeit von MATI vor Ort begleitet und berichtet aus der Praxis globaler Verantwortlichkeit.

Mittwoch, 21.06. · 12.30 – 13.30 Uhr · Lenen Rahaman

Die Klimakrise wird zur Grundlage einer neuen globalen Identität – 25 Jahre Einsatz für Nachhaltigkeit. Ein Beispiel aus Bangladesch.
Lenen Rahaman erzählt aus seiner über 25jährigen Arbeit für die ärmsten der Armen in Bangladesch. Als „Bangladeshi“ hat er in Deutschland studiert und in den Ferien begonnen in Bangladesch als Freiwilliger zu arbeiten. Nach dem Abschluss seines Studiums entschied er sich zur Rückkehr nach Bangladesch zum Aufbau der NGO Mati, die jetzt 25jähriges Jubiläum feiert.

Mittwoch, 19.07. · 12.30 – 13.30 Uhr · Stefanie Kohles-Rettenmeier
„Meine Erfahrungen als Physiotherapeutin in der Entwicklungshilfe“

Sie war als Freiwillige in ihrem Beruf über einen längeren Zeitraum selbst in unserer Partnerorganisation Mati im Bangladesch tätig. Jetzt ist sie in eigener Praxis in München tätig und weiterhin mit Mati eng verbunden.

Mittwoch, 23.08. · 12.30 – 13.30 Uhr · Dr. Judith Bopp

Globale Verantwortung durch nachhaltige Ernährungssysteme
Dr. Judith Bopp ist wissenschaftliche Mitarbeiterin am ISPA der Uni Vechta und berichtet von Ihrer Forschungsarbeit in Bangladesch 2022/23

Mittwoch, 20.09. · 12.30 – 13.30 Uhr · Rainer Brems

Freiwilligen-Einsatz in Bangladesch als Seniorexperte – Eindrücke aus Einsätzen 2022 und 2023
Rainer Brems ist im Vorruhestand und stellt sein Können und Wissen der NGO-MATI auf vielfältige Weise zur Verfügung.

Mittwoch, 20.09.23 · 16.00Uhr

Klangkonzert mit Erik Friedling, Rainer Brems und der Stuttgarter Yogalehrerin und Sängerin Muna Aiga

